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In its framework конституирован integrated mechanism of economic management and natural resource management, 
including the diversity of forms of spatial and sectoral cooperation of business practices and public structures. For the 
South of Russia justified forms of co-operative activities in organizations of the pasture, melioration management; 
the format of inter-municipal and municipal-private partnership in the sphere of waste management; institutions of 
integration direction of environmental policy in the format of the «Southern environmental partnership»; variants of 
inter-regional «green» clusters and the direction of cross-border cooperation in the framework of the megaproject 
«South Russian ecological initiative».
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В научной статье автором дается подробный анализ проблем безопасности в области застройки городских 
территорий, связанных в первую очередь с процессами урбанизации. Перечислены основные аспекты, отража-
ющие причины отсутствия в государственном законодательстве действенных механизмов регулирования ин-
вестиционно-строительной деятельности в условиях рисков природного и техногенного характера. Очевидно, 
что прежде чем вводить в действие какие-либо управляющие воздействия, необходимо уравновесить столь 
большую энтропию управляющей системы-модели адекватным количеством негэнтропии. Иначе эффектив-
ность предпринимаемых действий будет как минимум невысока. Предложено использовать энтропийный под-
ход для решения вопросов экономической безопасности в системе управления инвестиционно-строительными 
проектами.
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In a scientific article the author gives a detailed analysis of the security problems in the field of urban development, 
related primarily to the processes of urbanization. Are the main aspects that reflect the reasons for the lack of effective 
legislation in the state regulatory mechanisms of investment and construction activity on the risk of natural and man-
made disasters. Obviously, before you implement any control actions necessary to balance such a large entropy of the 
control system model of an adequate amount of negative entropy. Otherwise, the effectiveness of action taken will be 
at least low. Proposed to use the entropy approach to address the issues of economic security in the management of 
investment and construction projects.
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Рассмотрены основные направления по созданию (заимствованию) и внедрению организационных ин-
новаций. Процесс создания (заимствования) и внедрения организационных инноваций должен носить непре-
рывный характер. Для обеспечения непрерывного характера использования организационных нововведений 
необходимо применять механизмы стратегического, среднесрочного и текущего планирования по всем направ-
лениям деятельности компании, которые порождают потребности в инновациях данного типа.  Подтверждается 
тезис о том, что современная производственно-коммерческая деятельность с ее динамикой для (как минимум) 
удержания приемлемого уровня эффективности и обеспечения долголетия компании требует создания меха-
низмов особого мониторинга, анализа и планирования организационных инноваций или, иными словами, под-
системы управления организационными инновациями. Доказано: одним из важнейших условий эффективного 
использования организационных инноваций является применение проектной организации и проектного управ-
ления процессом создания и внедрения инноваций.
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The main directions on creation and introduction of organizational innovations are considered. Process of creation 
(process of loan) and introduction of organizational innovations has to have continuous character. It is necessary to 
apply mechanisms of strategic, medium-term and routine planning to ensure continuous nature of use of organizational 
innovations on all activities of the company which generate special needs for innovations of this type. The thesis that 
modern production and commercial activity with its dynamics for (at least) deduction of acceptable level of efficiency 
and ensuring longevity of the company demands creation of mechanisms of special monitoring, the analysis and planning 
of organizational innovations or, otherwise, a subsystem of management of organizational innovations is confirmed. 
It is proved: one of the most important conditions of effective use of organizational innovations is application of the 
design organization and project management of creation and introduction of innovations.
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В статье проведен компаративный анализ социально-экономических показателей региона, в рамках ко-
торого авторами выделены группы показателей, характеризующих состояние и развитие малого и среднего 
бизнеса в Волгоградской области. На основе проведенного анализа выявлены предприятия малого и средне-
го бизнеса не имеющие возможность дальнейшего развития  в отраслевом разрезе региональной экономики. 
Авторами предложены мероприятия по продвижению и государственной поддержке  предпринимательских 
структур в регионе. Разработаны основные направления развития социально-экономической, бюджетной и на-
логовой политик, которые  создадут благоприятные условия для развития малого бизнеса что, в конечном счете, 
позволит обеспечить устойчивые темпы экономического роста и повышение конкурентоспособности  Волго-
градского региона.
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In the article the comparative analysis of socio-economic indicators of the region, in which the authors of the 
groups of indicators characterizing the state and development of small and medium business in the Volgograd region. 
On the basis of the conducted analysis identified the small and medium businesses do not have the possibility of further 
development in the various sectors of the regional economy. The authors of the actions for the promotion and support 
of entrepreneurial structures in the region. Developed key areas of socio-economic, budgetary and tax policy, which 
will create favorable conditions for development of small business that eventually will allow ensuring stable economic 
growth and increase of competitiveness of the Volgograd region.
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В статье обобщены точки зрения представителей современных социологических и экономических ис-
следований на определение терминов «сеть» и «сетевые структуры». При анализе разноплановых подходов 
использовались общенаучные принципы системного и структурно-функционального анализа. Высказывается 


